

Volker Bouffier und Peter Beuth empfangen langjährige Parteimitglieder

Zu einer Führung durch den Hessischen Landtag und einem Empfang für langjährige Parteimitglieder luden die Landtagsabgeordneten **Volker Bouffier** und **Peter Beuth** am 15. August 2012 in den Hessischen Landtag ein.

Über **300 Jubilare** und **Begleitpersonen** folgten der Einladung und konnten zusätzlich zusammen über **10.000 Jahre Demokratie-, Landtags- und Parteigeschichte** feiern. Der CDU-Landesvorsitzende und Hessische Ministerpräsident, Volker Bouffier MdL, dankte den vielen langjährigen Mitgliedern für ihren engagierten Einsatz.

Bei der vorangegangenen Führung durch das Landtagsgebäude und Gesprächen mit dem **Parlamentarischen Geschäftsführer Holger Bellino** sowie den **Abgeordneten Sabine Bächle-Scholz** und **Ismael Tipi** konnten sich die Jubilare und ihre Begleitungen über aktuelle landespolitische Themen und die Arbeit im Parlament informieren und austauschen.

Drei der Jubilare wurden für ihre 65-jährige Mitgliedschaft in der CDU ausgezeichnet.

